

Le 20 avril 2021

Chères familles,

L'an dernier, un officier de police a mis son genou sur le cou de George Floyd pendant neuf minutes et vingt-neuf secondes, mais pour moi, ça m'a paru une éternité.

J'ai ressenti de la douleur et de la rage, au plus profond de moi. Ce sentiment n'avait rien de nouveau, Je l'ai ressenti de nombreuses fois dans ma vie, en tant que femme, sœur, fille et mère noire d'enfants noirs – en tant qu'éducatrice au service d'enfants de couleur dans cette ville pendant plus de 20 ans.

Cette douleur, cette rage et cette peur ont été présentes tout au long du procès de l'officier qui a tué George Floyd. J'ai l'impression d'avoir vu George Floyd mourir encore et encore, renouvelant la tragédie à chaque fois, alors que le jury et la nation ont fait face à ce qui s'est passé dans la quête de justice pour M. Floyd – et la famille qui n'a pas d'autre choix que de continuer sans lui.

Et aujourd'hui, le premier pas vers la justice a été fait.

Pour moi, en tant que femme noire, pour mes frères, ma mère et mes tantes qui ont perdu leur frère à cause de la violence policière, il est si important que justice soit rendue.

Pour que nos enfants noirs et de couleur sachent que leur vie compte, la responsabilité que ce verdict a reconnue est tellement importante.

Dans un monde qui leur dit trop souvent le contraire, la reconnaissance de responsabilité à cet instant dit aux enfants noirs et de couleur de nos écoles que leur vie compte et valorise l'importance de leur avenir,

C'est ce qui fonde le travail que nous réalisons dans les écoles chaque jour – la raison pour laquelle nous sommes si attachés à la création d'environnements accueillants et aimants pour tous nos enfants. Nous voulons nous assurer que non seulement chaque enfant entend, mais sent aussi qu'il est important. Nous voulons que les enfants sentent que leurs enseignants et que la communauté scolaire accordent de l'importance à leurs expériences passées et présentes, aussi bien qu'à leur rêve d'avenir.

Pendant plus de 20 ans, j'ai observé la sensibilité et la sagesse des enfants – ils savent ce qui se passe, même ceux qui ne peuvent pas l'exprimer par des mots. Ils peuvent ressentir l'énergie du monde qui les entoure. Par conséquent, nous faisons en sorte que nos écoles sont des espaces sûrs où les élèves peuvent partager ce qu'ils ressentent. Chaque école reçoit des ressources pour aider à faciliter des conversations ouvertes et garantir que les questions des élèves sont entendues.

Nous avons également mis en place un soutien en matière de santé mentale pour tous nos élèves, nos enseignants et notre personnel pour les aider à gérer les sentiments qui surviennent. Car si l'individu qui a mis fin aux jours de George Floyd sera tenu pour responsable, nous savons que le racisme systémique, et la violence qui en découle, est toujours à l'origine de tragédies et d'inégalités au quotidien dans tout le pays. Nous faisons tous partie du travail visant à réparer ce préjudice et à obtenir une véritable justice.

Alors que vous prenez soin de vous et de vos proches du mieux que vous pouvez, sachez que nous sommes là à vos côtés, pour affirmer l'importance de l'avenir de nos enfants, jour après jour. Et cela ne changera jamais.

En partenariat,



Meisha Porter
Chancelière des écoles de la Ville de New York